
  
 

 

                                                                                                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

令和５年度ＰＴＡ会長 小川 剛志 

日頃から PTA活動に多大なるご理解とご協力を賜りまして厚く御礼を申し上げます。 

今年も梅雨の期間が短く、もうすでに夏本番を迎えようとしております。会員の皆様はもと

よりご家族の皆様におかれましては、熱中症等に留意していただき、ご自愛くださいますよう

お願い申し上げます。 

さて、昨年の今頃にスタートした見守りカレンダーですが「登下校する子供たちを見守る」

という活動は子供たちが安心できるということだけでなく、地域の防犯力を向上させることに

も繋がります。これからもこの「見守りカレンダー」を続けていきたいと考えておりますので、

何かお気付きの点がございましたら、アンケート用紙に無記名でも結構ですので忌憚のないご

意見をお寄せいただければと思います。よろしくお願いいたします。 

もうすぐ、子供たちにとって心待ちにしていた「楽しい嬉しい夏休み」が始まります。保護

者の皆様にとっては、大変な 1ヶ月半になるかと思われますが、お子さまと「一生に残る素

敵な思い出を作れるチャンス」でもあると私は考えます。お子さまと過ごす期間は間違いなく

「その一瞬その一秒で成長を感じることができる期間」になるはずですので、お子さまの一挙

手一投足に注視していただければと思います。 

話は変わりますが、毎年全国では必ずと言ってい

いほど夏休み期間中に子供たちが「海や川での事故」

や「交通事故」に巻き込まれる事案が発生し、悲し

い事件を目にします。どうぞ、そのような悲しい事

件にお子さまが巻き込まれないよう、夏休みが終わ

ってからの初日の登校時に、お子さまが元気に「行

ってきまーす！」と登校できるよう「目配り･気配り･

心配り」をしていただきますことを、心からお願い

申し上げます。 

令和５年 ７月吉日 

発行者  七次台小学校 PTA 

会長   小川 剛志 

家庭数  ４５４家庭 

７月１０日  第２回運営委員会にて 

 

 



  
 

 

 

 

 

 

 

校長 本間 賢一 

日頃より本校の教育活動にご支援、ご協力いただきありがとうございます。 

先日、全学年水泳学習が終了しました。天候にも恵まれ、ほぼ計画どおり実施

することができました。PTA の皆様がプールをピカピカにしてくれたおかげで、

きれいなプールで水泳学習ができました。保護者の皆様には、水泳学習の準備や

プールカードの確認などご協力いただき、ありがとうございました。 

先週、美化委員の皆様に、校庭の雑草を取っていただきました。校庭にある「らくだ

山」は、子どもたちは大好きで、昼休みには、雑草がなくなりきれいになった「らくだ

山」で元気いっぱい遊んでいます。 

さて、毎日暑い日が続きますが、暑さ対策として、特別教室もエアコンが設置されました。

これで、校舎内の授業は、暑さを気にすることなく実施できます。ただ、校庭での授業や昼

休みはそうではないので、暑さ対策が求められます。学校では熱中症指数計を注視しながら

子どもたちの体調管理に気を付けています。 

もうすぐ夏休みです。夏休み中は、生活の中心が「学校」から「家庭・地域」に移ります。 

夏休み中の生活については、「生活」「学習」「健康・安全」「外出」等について、ご家

庭内でお子さんとよく話し合われ、マイルール（我が家の約束事）を決め、安全に、有意義

に、過ごしていただきたいと思います。 

 最後に、お忙しい中、7 月の個人面談ありがとうございました。子どもたちの日頃

の様子を担任と話し合っていただいたことと思います。これからの学校生活や夏休み

をより良く過ごせるようにしていきたいと思っています。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 



  
 

 

【広報委員会より】 

日頃より広報委員会の活動にご理解、ご

協力ありがとうございます。今年度のなな

いろプレスは２回の発行予定です。第一号

なないろプレスはプール清掃、委員会活動、

先生方の紹介アンケートの内容で、編集作

業を進めております！９月頃の発行予定で

すので、ご家族で楽しくご覧いただけると

嬉しいです。        広報委員長 

 

【校外委員会より】 

日頃より旗振りや見守り活動にご協力い

ただきありがとうございます。 

これから始まる長期休暇に向けて、今一

度各ご家庭でも交通マナーの確認とご指導

をしていただければ幸いです。 

引き続きご協力を宜しくお願いいたします。 

校外委員長 

 

【ベルマーク委員会より】 

日頃よりベルマーク運動にご協力いただ

きありがとうございます。 

先日、これまでのベルマークの点数と

PTA 予算で購入したひな壇が学校に届き

ました。今年度の七小コンサートや卒業式

で使用できることになりました。引き続き

ベルマーク運動をよろしくお願いします。 

ベルマーク委員長 

 

【学年委員会より】 

今年度の学年委員会は、夏休み期間中に花壇

やななつ星農園の水撒き、運動会での誘導見守

り、運動会終了後の片付け活動を予定していま

す。暑い時期の活動になるので熱中症にならな

いよう対策をしながら、子供たちや先生方のサ

ポートをしていきたいと思います。 

学年委員長 

 

【美化委員会より】 

美化委員では 5月 24日にプール掃除、7月 4日に除草作業を行いました。 

数年ぶりのプール掃除では、暑い中多くの皆様のご協力により、無事に子供たちがプールの授業

を再開することが出来ました。除草作業も暑い中の作業でしたが、校内•学校周りの除草作業を行

い、子供たちがより一層校庭で元気に遊ぶことが出来るようになったと思います。 

これからも子供たちが過ごしやすい学校生活を送れるよう活動していきたいと思います。 

美化委員長 

 

  

今年度は給食中の放送での読み聞かせに加え、月一回昼休み中になないろラボにて対面

でのおはなし会を開催しました。 

また、一年生への入学祝として、手作り栞の配布と、6月 26日には体育館にて催し物（大型

紙芝居の上演）を行いました。ご協力くださった先生方、足を運んでくださった保護者の皆さま、

どうもありがとうございます。対面での読み聞かせや体育館での催し物は、子どもたちのさまざま

な表情や眼差しを間近で感じることができ、とても有意義な時間となりました。 

おはなしシュッポーの活動にご興味を持たれた方は、ぜひお気軽にお問合せ

ください。お待ちしています。 

おはなしシュッポー 一同 



  
 

 

七七小小ババレレーーボボーールルササーーククルル  

日頃より PTA バレーボールサークルの活動に、ご理解、ご協力を頂き感謝申し上げ

ます。 

先日、白井市小、中学校 PTA 親睦バレーボール大会がありました。去年と同様、無観

客開催となりましたが、日頃の練習の成果を発揮し選手一丸となって戦うことが出来ま

した。惜しくも負けてしまいましたが、この悔しさを忘れず今後も練習に励んでいきた

いと思います。 

現在、14名のメンバーで活動しております。 

新たに新メンバーを募集いたします。経験あるなし

に関わらず興味がありましたらぜひ体験にいらして下

さい。 

いつでも歓迎いたします。 

 

 

 

これまでの活動 

 

５月 18日 おはなしシュッポーだより第１号 配信日 おはなしシュッポー 読み聞かせ 
 

２４日 美化委員会 プール掃除  ５月 ３１日 

  広報委員会 プール掃除の撮影 ６月 ５．１２．２１．２６日 

 ２５日 PTA会費引き落とし日 ７月 ５．１４日 

 ３０日 ベルマークだよりNO.1 配信日   

 ３１日 PTAだより第１号 配信日 ２２日 おはなしシュッポー 

６月 １日 卒業対策委員会 引き継ぎ・顔合わせ  本の紹介 配信日 

 ５日 令和５年度ＰＴＡ役員の紹介 配信日 26日 おはなしシュッポー 

 ９日 美化委員会 除草作業【雨天中止】  １年生スペシャル 

 12日 ベルマーク委員会 顔合わせ・作業日 ７月４日 美化委員会 除草作業 

 

報告事項 
 

○ こども 110 番 

三校合同こども１１０番会議（七次台中・清水口小・七次台小） 

日にち：６月２７日(火) 

会 場：七次台中学校 

参加者：各校会長・教頭先生・副会長・校外委員長 

 

※今年度の要望書について 

 ●野口交差点（正門から東に１２０m の位置） ⇨ 横断歩道の補修 

 ●児童専用通学路付近 西白井３−２−２と西白井４−１−１３の間 ⇒ 横断歩道の設置 

 ●七次台３−１７、３−４６付近 県道１９１号（小学校プール北西側） ⇒ 横断歩道の補修 

練習場所 

七次台小学校 体育館 

毎週金曜日 

19 時半～22 時 

 



  
 

 

●風間街道（根１８２６付近）から西白井４丁目まで 

（村雨第２公園南東側８０mの位置から HondaCars 東葛千葉ニュータウン西店） 

       ⇒ 道路、遊歩道、児童の通学路の新設・設置 

●西白井３−１−１２付近から根１８３５−５付近 

       ⇒ ・グリーンベルト及び路側帯表示線の改修（塗り直し） 

         ・ラバーポールの改修と増設 

●七次台小学校正門前（正門から東南東に４０m の位置）⇒ 標識の改修 

●七次台小学校周辺の案内板 

（正門から北北西に１００mの位置及び北東に１６０m の位置）⇒ 撤去 

 

○ 見守りボランティア活動について 

～ご意見、アンケートをいくつかご紹介します～ 

●緑コース 車両進入禁止の道の前や奥まったとても狭い道において児童を送りに来ている車

が何台もいます。道路端に寄せて止めるので、児童の列を割ったり、児童が車道の中央部を歩

くことになりとても危険です。実際に何度も子供達が危険な目に合いそうになっているところ

も見ましたので、対策をお願いしたいです。 

●梅雨時期、傘をさしての登校は視界が悪く下を見て歩きがちなので、いつもより危険になると

感じました。（風間街道） 

●防護柵が無い歩道で、前のグループを追い越そうとして車道に出そうな子がいて危ない時があ

った。（風間街道） 

 

○ ベルマーク点数で購入のひな壇が 

届きました！ 

 

 

 

 

 

 

検討事項 

○ ４０周年記念行事について 

 来年度、七次台小学校は４０周年を迎えます。４０周年をお祝いする年をどのようにＰＴＡで

関わっていけるのか話し合いが始まりました。会員の皆さまへ、今後、改めてお知らせをします。 

 

夏休みについて 

○ 巡回日誌の活用とご協力のお願い 

パトロールシートを持っている本部役員・各委員長に巡回をお願いしています。 

○ 自転車パトロールの実施について 

校外委員中心に活動しています。 


